
 Bienvenidos a la X edición de Expolevante y al nacimiento de Nijar-Caza.  

 Como Alcalde quiero trasladaros mi agradecimiento sincero a todos los que en este 

momento estáis dedicando unos minutos de vuestro tiempo a leer este Saludo. Lo que aquí os 

presento no tendría sentido de no ser por vosotros.  

 Desde el Ayuntamiento de Níjar, en concreto desde nuestra Concejalía de Agricultura y 

Medio Ambiente, no hacemos otra cosa que cumplir con nuestra obligación, trabajando para 

unir los esfuerzos de todos y presentar lo mejor de nosotros mismos en este escaparate 

institucional en que gracias a la constancia y el esfuerzo hemos conseguido situar nuestra Feria 

Agrícola.  

 Por eso quiero dedicar este saludo a los verdaderos protagonistas de la Feria, a los 

empresarios, comerciantes, cooperativistas, agricultores, instituciones, en definitiva a todos 

los expositores que participan en esta edición y especialmente a los Nijareños, a esos casi 

treinta mil vecinos que con su esfuerzo, con su trabajo, con sus impuestos y también con su 

apoyo a este proyecto y al conjunto de proyectos que lidero como Alcalde, hacen posible que 

todo revierta en beneficio de la sociedad a través de actuaciones como esta brillante feria. 

 En nuestro afán de seguir SUPERANDONOS, la innovación juega sin duda un papel 

determinante, por eso este año hemos querido abarcar un sector del ocio y el 

entretenimiento, pero también de la actividad comercial como es la Caza, para ello contamos 

con Nijar Caza, llamada desde su nacimiento a convertirse en la Primera Feria Cinegética de la 

Provincia de Almería, y en la más importante de Andalucía. 

 Espero y deseo que disfrutemos todos de esta Feria, que se cumplan todos nuestros 

objetivos, y que cuando la clausuremos, todos nos sintamos reconfortados del esfuerzo por los 

éxitos obtenidos. 

  Un abrazo. 

 


